



MONITOREO ESPECIAL

Hora : 12:58

PAG - 1 -

Viernes 20 de Septiembre de 2002

Entrevista Exclusiva con el Dr. Arnoldo Alemán Lacayo

Maria Elsa Suárez

Bolsa Visión, CDNN 23// 2:00 PM

- Negó que vaya a irse del País como se ha estado especulando y aseguró que se quedará al lado de su pueblo y de su Partido Liberal.
- Dijo que como en este país no hay justicia, aconsejó a su Yerno Jerónimo Gadea que se fuera del país, se protegiera y no ser así motivo de presión para su esposa y resto de familiares.
- Reiteró que ellos van a agotar todos los medios legales para demostrar que se ha roto el Orden Constitucional del país, y que la elección de la nueva Junta Directiva de la Asamblea Nacional es ilegal.
- En reiteradas ocasiones mencionó que el liderazgo lo da el roce con las bases y no un apellido o una fortuna.
- Expresó que el reconocimiento del Ejecutivo a la Junta de facto que se ha elegido, es un grave error del gobierno y lo único que ha hecho es iniciar a cavar su propia tumba a la que lo llevará el FSLN con pasos marciales.
- Ante la pregunta de un televidente de porque no dar chance al Ing. Enrique Bolaños, Arnoldo Alemán contestó que él nunca ha sido un obstáculo y más bien es quien más ha apoyado las leyes enviadas por el Ejecutivo, excepto cuando pretendieron grabar la canasta básica, porque ellos no van a permitir que se le sigan cargando impuestos al pueblo.
- Manifestó que él sigue siendo el Presidente de la Asamblea Nacional, y cuando deje su puesto en Enero del 2003, se dedicará a recorrer el país para estar más en contacto con sus bases.
- Finalizó asegurando que no se someterá a una justicia creada por una Junta Directiva, espuria, ilícita, ilegal, inexistente e inmoral.